



Kidsliga Teil 2, 2015 in Uster



Endlich konnten auch unsere Jüngsten wieder an einem Wettkampf teilnehmen! Die hohen Anforderungen, wie die 100 Meter Kraul/Rücken/Kraul/Rücken Strecke und das 5 Meter Tauchen nach dem Startsprung, führten zu sehr vielen Disqualifikationen bei unseren Jüngsten Schwimmern mit Jahrgang 2008 und 2007. Diejenigen die es ohne Disqualifikation schafften, klassierten sich sehr gut. So, dass sie einen grossen Beitrag zum wiederholten Gewinn des Medaillenspiegels beigetragen haben.

Zum Abschluss stellte die Lagen-Staffeln unser Trainerteam vor vielen Fragen. Wir hatten genügend Kinder um vier Staffeln zu stellen. Die Staffeln hätten mit Kindern im Alter bis 9 Jahre und bis 11 Jahre besetzt werden können. So das unsere Schwimmer gegen Mannschaften angetreten sind, die eins bis zwei Jahre älter waren. Und trotz dem Altersunterschied sich gut in den Ranglisten platzieren konnten.

Es wurden viele Berechnungen angestellt um die bestmöglichen Lagen-Staffeln zusammen schwimmen zu lassen. Eine Mannschaft schaffte es bei den Kleinsten fast auf das Podest und wurde ganz knapp Vierter. Die erfolgreiche Mannschaft, der bis zu den 11-jährigen, gewann sogar die Staffel mit einem äusserst knappen Vorsprung von einer Sekunde. Sie wurden aber schlussendlich wegen eines Anschlagfehlers disqualifiziert. Sie hatten sich schon so sehr auf diesen Sieg gefreut.

Eine perfekte Teamarbeit zwischen den Kindern, Trainern und auch Eltern war ein weiterer Höhepunkt des Anlasses. Jedes Kind des STZO wurde nach seinem Lauf durch einen lauten Applaus der Eltern auf der Zuschauertribüne gefeiert. Auch bei den Staffelläufen waren unsere Eltern die allerlautesten beim anfeuern und applaudieren.

Theo Niederberger

